
例会報告

●第2179回例会　平成29年６月28日（水）曇

●６月はロータリー親睦活動月間

●ロータリーソング　　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席66名

　　　　　　　出席率72.53％　修正出席率85.56％

（６月14日分）

●ゲスト紹介
　安井隆豊君、千住憲夫君ゲスト　宮崎卓也氏

●ニコボックス
　「一年間、クラブの運営に御協力いただき誠にあり

がとうございました。」

髙木一平会長、稲川　久副会長、柏木博喜幹事

　「５年間会計を務めさせて頂きました。ありがとう

ございました。次年度の会計担当は小松さんです。

宜しくお願い致します。」　　　　　　小栗正章君

　「会場運営委員会です。不行き届きの点多々あった

と存じますが会員の皆様のお陰で無事一年間を終

える事ができました。心より感謝申し上げます。」

会場運営委員長　槇野智之君

会場運営副委員長　黒田史郎君

　「髙木会長、稲川副会長、柏木幹事、プログラム委員

そして皆様のおかげをもちまして何とかプログラ

ム委員長の職務を果たすことが出来ました。あり

がとうございました。」　　　　　　　坂倉弘康君

　「髙木会長、稲川副会長、柏木幹事、一年間お疲れ様

でした。明日から枕を高くしてお眠み下さい。」　

　　　　　　　　　　　　　　　　　坪井和義君

　「本年度最終例会です。一年間お疲れさまでした。」

安井隆豊君、小南速雄君、佐藤公俊君

上村晋也君、亀井敏勝君、平木聖三君

田尻幹夫君、黒田史郎君、山下寛高君

野崎敏夫君、松原忠久君、國分孝雄君

柏木順壱君、関　貴之君、増田靖憲君

加治佐健二君、桑山卓也君、石川雅道君

間地　寛君、佐橋嘉彦君、南舘哲也君

石川一郎君、花橋日出夫君、 田正道君

小松佳史君、中条忠直君、小林利之君

加藤智弘君、天野俶明君、安井信之君

片桐寛治君、久保哲政君、宮下幸二郎君

伊藤勝康君、大森和仁君、山本秀樹君

加藤寿彦君、夏目　稔君

　「６月に入り、お二人の入会希望者と面接をさせて

頂きました。次年度から入会されると思います。立

派な方達ですので、皆さんあたたかく接して頂け

れば幸いです。これで会員選考委員会のお役を終

わります。」　　　　　　　　　　　　坪井和義君

　「色々お世話になりました。和ダイコも思い出です。」

　　　　　　　　　　　　　　　　　本多國泰君

　「和合ロータリーの東海学園同窓生諸子に私の卒寿

をお祝い頂き感謝申します。」　　　　木本三夫君

　「和合麻雀会本年度稲川副会長杯、無敗にて栄誉に

輝きました。麻雀会のの皆々様応援ありがとうご

ざいました。」　　　　　　　　　　　横井辰幸君

　「先週の最終麻雀会で優勝することができました。

おつき合いいただいた皆様に感謝いたします。」　

　　　　　　　　　　　　　　　　　野崎敏夫君

　「６月 16 日から夢であったスコットランド、ゴルフ

の聖地セントアンドリュースオールドコースにて

ゴルフをプレーしてまいりました。天候にも恵ま

れ本当に楽しい１週間でした。今もその余韻に

浸っています。」

槇野智之君、小池康資君、田尻幹夫君、内間三好君

　「和合ＲＣの皆様へ

　1997 年７月に石原さん夏目さんのご紹介で名門

クラブに入会し途中海外駐在や会社都合で４年間

休会しましたが、再入会し 16 年間お世話になりま

した。55 年間のＪＴＢ及びその関連の旅行業務に

携わり、この度 2020 年東京オリンピックの“おも

てなし隊 ”で中部への誘客へボランティアの一員

として今後も旅行を通じ社会奉仕して参ります。

長年のご厚誼ありがとうございました。」　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　武藤　博君

　「本日を以って退会させていただきます。９年間大

変お世話になりました。和合ＲＣのますますの発

展を祈念します。」　　　　　　　　　亀谷喜敬君

　「本日で最後の出席になります。いろいろと有難う

ございました。交代会員の宮崎さんを宜しくお願

いします。」　　　　　　　　　　　　千住憲夫君

本日のニコボックス　   15件    141,000円

　累　　計　　176件　1,812,100円

柏木博喜幹事報告

▽７月のロータリーレート

　７月のロータリーレートは、１ドル111円です。

▽当クラブ行事予定

　・６月28日（水）　本日、新旧理事会を開催致します。

場所はか茂免です。

17時〜　　　今年度

17時30分〜　次年度

18時〜　　　懇親会

※今年度と次年度の理事及び役員のご出席をお願

い致します。

　・７月12日（水）　納涼夜間例会を開催致します。

時間は18時〜、場所はウェスティ

ンナゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。

※出席100％の表彰を行います。

髙木一平会長挨拶

“一年を振り返って”
　「清く 正しく 面白く」という

テーマを掲げて一年間疾走してき

ました。重点事項は、全員が働く

こと、若手会員がロータリーを勉

強すること、出席すること、以上

を元にクラブの内側を固め、親睦

を深めることでした。

　このコンセプトに則り執行部、理事会、各委員会レ

ベルで様 な々取り組みがなされました。親睦活動委員会

担当の年末家族懇親会では和太鼓のパフォーマンスが

大成功でした。45周年記念例会ではソングリーダーの

協力も得て記念クラブソングをお披露目しました。いず

れも手作りの良さが出ました。例会では会場運営委員会

によりタイムスケジュールの厳守が徹底され、気持ちよ

い運営がなされました。プログラム委員会はバラエティ

に富んだ卓話講師を迎えてくれました。若手のためにファ

イアーサイドミーティングを２回開催しました。出席委員

会は出席督励の手紙を出し、メイクアップツアーを企画

しました。お陰様で出席率が少し改善しました。職場

例会では薪ストーブの会社を訪問し、スローライフにつ

いて考えました。参加者の職業奉仕観もお聞きし感銘し

ました。

　クラブの運営については、会長の私は「会長挨拶と

年度方針の徹底」だけを行い、大きなアイデアは全て

副会長から、細かな水先案内は全て幹事から出されて

いました。私自身はクラブの運営能力がないことを早々

と感じたので、ある時から運営に関してはプライドを捨

てて副会長、幹事のお二人に全て従うことにしました。

気持ちの切り替えができてからはクラブがよく動くように

なったと感じています。

　会長挨拶は年度前に予め殆どの原稿を書いていまし

た。テーマは自分の専門領域に固執せず、文化、芸術、

歴史、哲学、時事、人生など幅広く扱い、度 ロ々ータリー

の理念を話す機会も作りました。全身全霊を傾けて作

成し、心を込めて語りかけました。会長挨拶は私という

人間の全てです。少しでも皆様の魂の底に届き記憶して

頂けたら幸いです。

　最近亡くなった渡部昇一先生の最後の本の中に「a 

blessing in disguise〜姿を変えた祝福〜」という言

葉に出会いました。不幸な出来事でも後 自々分のために

なるという意味です。私個人にとってはまさにその通り

の一年でしたが、クラブにとっても今までの問題点が

次 と々炙り出され、頭をかかえるような一年でした。し

かし問題点が明るみに出たからこそ改革の端緒につけた

とも言えます。もしも10年、20年後にあの年がクラブの

改革の元年で、a blessing in disguiseだったのだと

認識されれば本望です。

　最後に長い長い一年を支援し、見守っていただいた

全ての会員の皆様に衷心より感謝いたします。ありがと

うございました。

●第12回理事会
（平成29年６月28日（水）17：00 ～か茂免）

・亀谷君、武藤博君、中浜君、千住君退会の件

・新入会員　宮崎卓也氏入会の件

　（紹介者　安井隆豊君、天野清美君）

・丸山弘昭君出席免除の件

・その他

●2017～2018年度新理事会
（平成29年６月28日（水）17：30 ～か茂免）

・2017 ～ 18年度予算の件

・上期年会費請求の件

・委員会組織の件

・行事予定の件

・その他

●退会のご挨拶
・亀谷喜敬君、武藤　博君、千住憲夫君

●国際ロータリー第2760地区より感謝状とガバ
ナー賞をいただきました
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●ゲスト紹介
　安井隆豊君、千住憲夫君ゲスト　宮崎卓也氏

●ニコボックス
　「一年間、クラブの運営に御協力いただき誠にあり

がとうございました。」

髙木一平会長、稲川　久副会長、柏木博喜幹事

　「５年間会計を務めさせて頂きました。ありがとう

ございました。次年度の会計担当は小松さんです。

宜しくお願い致します。」　　　　　　小栗正章君

　「会場運営委員会です。不行き届きの点多々あった

と存じますが会員の皆様のお陰で無事一年間を終

える事ができました。心より感謝申し上げます。」

会場運営委員長　槇野智之君

会場運営副委員長　黒田史郎君

　「髙木会長、稲川副会長、柏木幹事、プログラム委員

そして皆様のおかげをもちまして何とかプログラ

ム委員長の職務を果たすことが出来ました。あり

がとうございました。」　　　　　　　坂倉弘康君

　「髙木会長、稲川副会長、柏木幹事、一年間お疲れ様

でした。明日から枕を高くしてお眠み下さい。」　

　　　　　　　　　　　　　　　　　坪井和義君

　「本年度最終例会です。一年間お疲れさまでした。」

安井隆豊君、小南速雄君、佐藤公俊君

上村晋也君、亀井敏勝君、平木聖三君

田尻幹夫君、黒田史郎君、山下寛高君

野崎敏夫君、松原忠久君、國分孝雄君

柏木順壱君、関　貴之君、増田靖憲君

加治佐健二君、桑山卓也君、石川雅道君

間地　寛君、佐橋嘉彦君、南舘哲也君

石川一郎君、花橋日出夫君、 田正道君

小松佳史君、中条忠直君、小林利之君

加藤智弘君、天野俶明君、安井信之君

片桐寛治君、久保哲政君、宮下幸二郎君

伊藤勝康君、大森和仁君、山本秀樹君

加藤寿彦君、夏目　稔君

　「６月に入り、お二人の入会希望者と面接をさせて

頂きました。次年度から入会されると思います。立

派な方達ですので、皆さんあたたかく接して頂け

れば幸いです。これで会員選考委員会のお役を終

わります。」　　　　　　　　　　　　坪井和義君

　「色々お世話になりました。和ダイコも思い出です。」

　　　　　　　　　　　　　　　　　本多國泰君

　「和合ロータリーの東海学園同窓生諸子に私の卒寿

をお祝い頂き感謝申します。」　　　　木本三夫君

　「和合麻雀会本年度稲川副会長杯、無敗にて栄誉に

輝きました。麻雀会のの皆々様応援ありがとうご

ざいました。」　　　　　　　　　　　横井辰幸君

　「先週の最終麻雀会で優勝することができました。

おつき合いいただいた皆様に感謝いたします。」　

　　　　　　　　　　　　　　　　　野崎敏夫君

　「６月 16 日から夢であったスコットランド、ゴルフ

の聖地セントアンドリュースオールドコースにて

ゴルフをプレーしてまいりました。天候にも恵ま

れ本当に楽しい１週間でした。今もその余韻に

浸っています。」

槇野智之君、小池康資君、田尻幹夫君、内間三好君

　「和合ＲＣの皆様へ

　1997 年７月に石原さん夏目さんのご紹介で名門

クラブに入会し途中海外駐在や会社都合で４年間

休会しましたが、再入会し 16 年間お世話になりま

した。55 年間のＪＴＢ及びその関連の旅行業務に

携わり、この度 2020 年東京オリンピックの“おも

てなし隊 ”で中部への誘客へボランティアの一員

として今後も旅行を通じ社会奉仕して参ります。

長年のご厚誼ありがとうございました。」　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　武藤　博君

　「本日を以って退会させていただきます。９年間大

変お世話になりました。和合ＲＣのますますの発

展を祈念します。」　　　　　　　　　亀谷喜敬君

　「本日で最後の出席になります。いろいろと有難う

ございました。交代会員の宮崎さんを宜しくお願

いします。」　　　　　　　　　　　　千住憲夫君

本日のニコボックス　   15件    141,000円

　累　　計　　176件　1,812,100円

柏木博喜幹事報告

▽７月のロータリーレート

　７月のロータリーレートは、１ドル111円です。

▽当クラブ行事予定

　・６月28日（水）　本日、新旧理事会を開催致します。

場所はか茂免です。

17時〜　　　今年度

17時30分〜　次年度

18時〜　　　懇親会

※今年度と次年度の理事及び役員のご出席をお願

い致します。

　・７月12日（水）　納涼夜間例会を開催致します。

時間は18時〜、場所はウェスティ

ンナゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。

※出席100％の表彰を行います。

髙木一平会長挨拶

“一年を振り返って”
　「清く 正しく 面白く」という

テーマを掲げて一年間疾走してき

ました。重点事項は、全員が働く

こと、若手会員がロータリーを勉

強すること、出席すること、以上

を元にクラブの内側を固め、親睦

を深めることでした。

　このコンセプトに則り執行部、理事会、各委員会レ

ベルで様 な々取り組みがなされました。親睦活動委員会

担当の年末家族懇親会では和太鼓のパフォーマンスが

大成功でした。45周年記念例会ではソングリーダーの

協力も得て記念クラブソングをお披露目しました。いず

れも手作りの良さが出ました。例会では会場運営委員会

によりタイムスケジュールの厳守が徹底され、気持ちよ

い運営がなされました。プログラム委員会はバラエティ

に富んだ卓話講師を迎えてくれました。若手のためにファ

イアーサイドミーティングを２回開催しました。出席委員

会は出席督励の手紙を出し、メイクアップツアーを企画

しました。お陰様で出席率が少し改善しました。職場

例会では薪ストーブの会社を訪問し、スローライフにつ

いて考えました。参加者の職業奉仕観もお聞きし感銘し

ました。

　クラブの運営については、会長の私は「会長挨拶と

年度方針の徹底」だけを行い、大きなアイデアは全て

副会長から、細かな水先案内は全て幹事から出されて

いました。私自身はクラブの運営能力がないことを早々

と感じたので、ある時から運営に関してはプライドを捨

てて副会長、幹事のお二人に全て従うことにしました。

気持ちの切り替えができてからはクラブがよく動くように

なったと感じています。

　会長挨拶は年度前に予め殆どの原稿を書いていまし

た。テーマは自分の専門領域に固執せず、文化、芸術、

歴史、哲学、時事、人生など幅広く扱い、度 ロ々ータリー

の理念を話す機会も作りました。全身全霊を傾けて作

成し、心を込めて語りかけました。会長挨拶は私という

人間の全てです。少しでも皆様の魂の底に届き記憶して

頂けたら幸いです。

　最近亡くなった渡部昇一先生の最後の本の中に「a 

blessing in disguise〜姿を変えた祝福〜」という言

葉に出会いました。不幸な出来事でも後 自々分のために

なるという意味です。私個人にとってはまさにその通り

の一年でしたが、クラブにとっても今までの問題点が

次 と々炙り出され、頭をかかえるような一年でした。し

かし問題点が明るみに出たからこそ改革の端緒につけた

とも言えます。もしも10年、20年後にあの年がクラブの

改革の元年で、a blessing in disguiseだったのだと

認識されれば本望です。

　最後に長い長い一年を支援し、見守っていただいた

全ての会員の皆様に衷心より感謝いたします。ありがと

うございました。

●第12回理事会
（平成29年６月28日（水）17：00 ～か茂免）

・亀谷君、武藤博君、中浜君、千住君退会の件

・新入会員　宮崎卓也氏入会の件

　（紹介者　安井隆豊君、天野清美君）

・丸山弘昭君出席免除の件

・その他

●2017～2018年度新理事会
（平成29年６月28日（水）17：30 ～か茂免）

・2017 ～ 18年度予算の件

・上期年会費請求の件

・委員会組織の件

・行事予定の件

・その他

●退会のご挨拶
・亀谷喜敬君、武藤　博君、千住憲夫君

●国際ロータリー第2760地区より感謝状とガバ
ナー賞をいただきました

○このウィクリーは再生紙を使用しております。

例会 月日 今後の予定

加藤一郎会長
「新年度を迎えるにあたって」

第2180回 ７.５

納涼夜間例会　出席100％表彰
18：00～ウェスティンナゴヤキャッスル
（お昼の例会はございません）

第2181回 ７.12

あつた蓬莱軒社長　鈴木淑久氏
「あつた宮宿会について」

第2182回 ７.19

会員　天野俶明君
「高嶺の夜を求めて アルプス巡礼の旅」

第2183回 ７.26

亀谷喜敬君

武藤　博君

千住憲夫君


